

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dewasa ini dunia usaha semakin berkembang dengan pesatnya, di mana terdapat beraneka ragam perusahaan yang bergerak di berbagai sektor perekonomian, baik dalam bidang jasa, dagang maupun manufaktur, yang dikelola pemerintah, swasta maupun investor asing. Semua ini mempunyai tujuan yang sama, baik untuk jangka pendek maupun untuk jangka panjang.

Semakin luasnya kegiatan usaha akan mengakibatkan pihak manajemen perlu menangani administrasinya dengan lebih baik khususnya dalam mencatat transaksi penerimaan kas dari hasil penjualan. Untuk mencatat transaksi-transaksi tersebut, maka pihak manajemen harus menerapkan Sistem Informasi Akuntansi dengan sebaik-baiknya sehingga nantinya pihak manajemen dapat terbantu untuk mendapatkan data dan informasi khususnya mengenai keuangan perusahaan.

Pada dasarnya perusahaan mempunyai tiga tujuan utama :

- Untuk mendapatkan laba semaksimal mungkin
- Kemampuan untuk berkembang
- Kemampuan untuk mampu dapat beroperasi secara berkesinambungan.

Dari ketiga tujuan di atas, yang paling penting adalah kemampuan mendapatkan laba semaksimal mungkin tanpa mengesampingkan tujuan yang lain. Tujuan ini dapat tercapai apabila perusahaan melaksanakan segala

kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien. Misalnya dengan meningkatkan laba dan menekan biaya operasional.

Sehubungan dengan kegiatan operasional, diperlukan Sistem Informasi Akuntansi yang baik, diharapkan dapat memperoleh informasi yang berguna dan sekaligus dapat membantu dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan sebagaimana mestinya. Hal ini disebabkan semua perusahaan memiliki sistem penjualan dan sistem penerimaan kas. Kas mempunyai keistimewaan karena kelancarannya, dalam arti dapat melancarkan usaha dan dapat ditukarkan dengan barang apapun juga. Oleh karena itu, kas disebut sebagai aktiva yang paling *liquid* dan fleksibel.

PT. Kharisma Berkah Intikarsa Medan merupakan suatu perusahaan yang bergerak di bidang dagang, di mana kegiatan operasionalnya dikelola oleh swasta untuk kepentingan umum, sehingga penerimaan kas bersumber dari penjualan barang ke konsumen yang dialokasikan untuk kegiatan operasional perusahaan. Berdasarkan aktifitas ini, maka dalam menjalankan operasinya diperlukan suatu Sistem Informasi Akuntansi yang baik. Sehingga dengan adanya Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas yang baik, maka pengelolaan kas dapat dilakukan dengan efektif dan efisien.

Dari uraian di atas, maka jelaslah betapa penting adanya Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas yang baik dan sistematis dalam perusahaan. Berdasarkan hal inilah penulis terdorong untuk memilih judul : **“Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas pada PT.**